

Nota de prensa

MARIANO JABONERO, SECRETARIO GENERAL DE LA OEI, REALIZA VISITA INSTITUCIONAL A COLOMBIA

- **Esta mañana, Mariano Jabonero se ha reunido con los ministros de Educación, Ciencia y Cultura de Colombia, así como con el canciller, a quienes reafirmó el compromiso de esta organización con la cooperación en el país.**

Bogotá, 24 de octubre de 2022 – El secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), Mariano Jabonero, se encuentra de visita institucional en Colombia, en donde ya ha sostenido encuentros con los jefes de las carteras de Educación, Cultura y Ciencia.

Mariano Jabonero se ha entrevistado en un desayuno de trabajo con Alejandro Gaviria, Ministro de Educación; Patricia Ariza, Ministra de Cultura y Álvaro Luna, Ministro de Ciencia y Tecnología, en la sede del organismo en la capital del país, encuentro en el que también participaron Mariella Barragán, directora de la OEI en Colombia y Érika Bohórquez, directora adjunta, entre otros miembros del equipo de este organismo internacional.

Durante el encuentro **acordaron trabajar conjuntamente, cada uno desde la especialidad de su ministerio**, en el desarrollo de los procesos de cultura de paz, calidad de la educación superior; haciendo énfasis en el fortalecimiento de la digitalización, la tecnología, las expresiones culturales, la diplomacia cultural, la cultura digital y la propiedad intelectual.

En la reunión, Jabonero mencionó que la Asamblea General de la OEI se llevará a cabo en el mes de noviembre en República Dominicana, donde mostrará las memorias de su gestión en los últimos cuatro años, en la cual dará a conocer entre otros datos, a través de cientos de proyectos de cooperación desarrollados desde las 19 oficinas nacionales de la OEI, como se ha impactado a más de 20 millones de beneficiarios directos en toda Iberoamérica y resaltó que Colombia ha desempeñado un papel de liderazgo en la región, logrando mejorar la calidad de la educación y posicionarse como sede de importantes iniciativas, entre las que cabe destacar el Centro de Innovación y Transformación Digital - CITD, que fue inaugurado el año pasado en Colombia, y ha consolidando un equipo robusto de más de 150 expertos que desarrollan proyectos por más de 50 millones de dólares.

Al mismo tiempo, el Secretario General afirmó que Colombia es un gran aliado para la OEI, que no solo trabaja en educación, ciencia y cultura, sino también respalda y apoya la paz.

CONTACTO

Rocio Devia

Prensa y comunicaciones - OEI

rocio.devia@oei.int

+57 316 8234760

En la agenda trabajada, se acordó el desarrollo de proyectos institucionales en el periodo 2022-2026 para garantizar una educación inclusiva equitativa y de calidad para un país más justo y en paz.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 proyectos activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Rocio Devia

Prensa y comunicaciones - OEI

rocio.devia@oei.int

+57 316 8234760